

## E.U. Estudia Nuevas Opciones para Salida Gral. Noriega

WASHINGTON, marzo 28 (EFE). - Estados Unidos afirmó hoy estar estudiando otras opciones que pueda poner en práctica para que abandone Panamá el general Manuel Antonio Noriega, "hombre fuerte" del país y jefe de las fuerzas de defensa.

El portavoz del Departamento de Estado, Charles Redman, recaló que siguen muy de cerca la evolución de los acontecimientos y no descartó otras medidas para obligar a Noriega a abandonar la nación lo antes posible.

"Por ahora nuestra política no está funcionando, pero no podemos decir que ha fracasado. La presión aumenta cada día", declaró Redman que no quiso especular sobre las acciones económicas y militares

que podría tomar Estados Unidos.

El portavoz norteamericano también mostró su apoyo a las manifestaciones convocadas para hoy por la oposición de la cruzada civista y a la huelga total que cumple ya seis días.

"Parece —subrayó— que el general Noriega es uno de los pocos que no quiere oír el mensaje del pueblo panameño. La presión está ahí, aumenta, la única cosa es cuando se marcha".

Redman, que reconoció que la carga de la crisis panameña está recayendo en las clases más pobres, informó de que Estados Unidos ha entregado alimentos y ayuda a "Caritas", una organización hu-

—Favor pase a la página 41.



EVACUAN RESIDENCIAS. Buenos Aires, Argentina, marzo 28. Residentes de Quilmes, al sur de esta capital, evacúan sus residencias inundadas por las torrenciales lluvias, que azotaron durante cuatro días esta región, con un saldo de 21 muertos y millares de personas evacuadas. (Cable-foto AP).

## Resumen mundial

### Desactivan Bomba Cerca de la Casa del Alcalde de Nueva York



(Edward Koch)

NUEVA YORK, marzo 28 (EFE). — Un robot de la policía de Nueva York retiró y desactivó anoche una bomba de fabricación artesanal que había sido colocada en las inmediaciones de la residencia del alcalde la ciudad, Edward Koch.

El artefacto, descubierto casualmente por un vecino que no desea ser identificado, estaba en los jardines Carl Schurz, contiguos a la residencia y a unos 70 metros en línea recta del lugar donde se encontraba el alcalde.

Koch, que acababa de regresar de un desfile de la comunidad griega, se negó a abandonar la mansión y comentó que confiaba en su policía y que "estas cosas a mí no me intimidan en lo más mínimo".

### Alcalde Herido y 7 Guardaespaldas Muertos por Terroristas en Filipinas

MANILA, marzo 28 (AP). — Un alcalde allegado a la presidenta Corazón Aquino fue gravemente herido y 7 guardaespaldas del funcionario murieron hoy en una emboscada que las autoridades atribuyeron a los terroristas comunistas y sería su ataque más sangriento perpetrado en la capital filipina.

La policía informó que el alcalde de la ciudad

—Favor pase a la página 41.



LIBERADO. Managua, Nicaragua, marzo 28. — El ex Mayor de la Fuerza Aérea de Somoza, Roberto Amador (Der.), dijo ante los periodistas: "Yo sigo siendo Mayor de las F.D.N.". Amador fue liberado el domingo por el gobierno sandinista junto con 99 rebeldes más, en el marco del acuerdo de cese al fuego con los "Contras". (Cable-foto AP).



COBRAN CHEQUES. Ciudad de Panamá, marzo 28. Jubilados panameños se agolpan para cobrar sus cheques en el Ministerio de Salud. Sólo una parte pudo hacer efectivo sus pagos, que no superan los 150 dólares cada uno. El gobierno tampoco pudo pagar los salarios de 15 mil miembros de las Fuerzas de Defensa. (Cable-foto AP).

## 21 Muertos Dejan Lluvias Torrenciales en Argentina

BUENOS AIRES, marzo 28 (UPI). — El sol salió hoy en esta ciudad tras cinco días de lluvias torrenciales que dejaron un saldo de por lo menos 21 muertos y 60 mil evacuados en la capital

del país y toda la provincia de Buenos Aires.

El Servicio Meteorológico Nacional informó que la jornada se mantendrá sin lluvias,

—Favor pase a la página 25.

## Cierra Diario "La Prensa" por Falta de Papel

MANAGUA, marzo 28 (EFE). — El diario opositor "La Prensa" dejará de circular durante esta semana a partir de hoy porque el gobierno dejó de suministrarle papel desde diciembre pasado, informaron dueños de ese rotativo.

Los propietarios de "La Prensa" exigieron desde el 17 de octubre pasado al gobierno el abastecimiento de papel necesario para continuar editando el periódico, indicaron los directivos del diario en su última edición.

El vespertino no saldrá a partir

de hoy debido a que también su existencia de papel ya se agotó y porque el gobierno no le ha asignado más resmas de papel, pese a que los diarios oficiales "desperdician enormes cantidades". La primera edición del diario opositor salió en circulación el 1 de octubre de 1987, luego que el gobierno lo autorizara, tras ser clausurado durante 15 meses acusado de "difamar y calumniar" a la revolución sandinista.

Los propietarios del periódico de-

—Favor pase a la página 41.

## Trabajadores Bananeros Apoyan el Paro Opositor en Panamá

BOCAS DEL TORO (Panamá), marzo 28 (EFE). — La selvática provincia del Caribe panameño, Bocas del Toro, es uno de los bastiones de la oposición política y cívica del país.

A esta zona, fronteriza con Costa Rica, cuya población en su mayoría es indígena y negra, está próxima a

quedar paralizada por la huelga que desde hace 10 días mantienen los obreros de la industria del banano, se informó hoy.

Changuinola, distrito de Bocas del Toro, distante unos 550 kilómetros de la capital y con una población aproximada de 30 mil

—Favor pase a la página 25.

## Legisladores Buscan Acuerdo Ayuda Humanitaria "Contras"

WASHINGTON, marzo 28 (AP). — Los líderes de las bancadas republicana y demócrata de la Cámara de Representantes trataban hoy de llegar a un acuerdo con vistas a aprobar una ayuda de índole estrictamente "humanitaria" con destino a los rebeldes antisandinistas, en momentos en que estos procuran un acuerdo de paz con el gobierno de Managua.

El presidente de la Cámara de Representantes, Jim Wright, demócrata por Texas, dijo que espera llegar rápidamente a un arreglo de ayuda que estará de acuerdo con los requisitos del

acuerdo de cese el fuego concertado la semana pasada entre los rebeldes y el gobierno de Managua.

El asunto podría ser sometido a votación el miércoles, dijo, y es probable que el Senado haga sin demora otro tanto. Wright ha dicho que artículos como alimentos, ropas, medicinas y otros podrían comenzar a llegar a los rebeldes para el do-

—Favor pase a la página 41.

## Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, marzo 28 (DPA). — La bolsa neoyorquina cerró hoy sus actividades con tendencia a la baja, a pesar de una recuperación con respecto al comienzo de sus actividades. El índice industrial Dow Jones, tras perder unos 20 puntos en la apertura, recuperó 0,82 puntos para cerrar con 1.979,77 puntos.

Se negociaron 142,82 millones de acciones (el viernes: 163,17) con pérdidas en general. Muchos inversores se retrajeron debido a su preocupación acerca de la eventual evolución de los intereses, a las dificultades de algunos institutos banca-

—Favor pase a la página 56.